

ABSTRAK

Nama : Rara Eka Filiyanti
Nim : 20170301105
Fakultas : Ilmu-Ilmu Kesehatan
Peminatan : Kesehatan Masyarakat
Judul : “Faktor-Faktor Yang Berhubungan Dengan Perilaku Tidak Aman Pada Bagian Converting Di PT Daya Cipta Kemasindo Tangerang Tahun 2021”

Perilaku tidak aman atau *unsafe action* adalah tindakan seseorang yang menyimpang dari prosedur atau cara yang wajar atau benar menurut persetujuan bersama yang dibiarkan tanpa perbaikan akan menimbulkan kecelakaan kerja (Salim, 2018). Kasus perilaku tidak aman pada bagian converting PT Daya Cipta Kemasindo Tangerang menyebabkan kecelakaan kerja dengan total 6 kasus dari data tahun 2019-2021. Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui beberapa faktor penyebab terkait dengan perilaku tidak aman pada bagian converting di PT Daya Cipta Kemasindo Tangerang Tahun 2021. Metode yang dipakai yaitu metode kuantitatif dengan desain *cross sectional*. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan September-Februari 2022. Pengumpulan data primer dilakukan melalui kuesioner dan disebarakan langsung kepada sampel penelitian. Populasi penelitian ini adalah pekerja yang bekerja di bagian converting PT Daya Cipta Kemasindo Tangerang. Sampel pada penelitian ini berjumlah 38 responden Instrumen yang digunakan adalah kuesioner terdiri dari 6 variabel diantaranya adalah perilaku tidak aman, sikap, pengetahuan, pengawasan, motivasi dan pelatihan K3. Pengujian chi square dilakukan untuk melakukan analisis data secara univariat dan bivariat. Hasil dari penelitian diketahui bahwa ada hubungan antara sikap (p value=0,003), pengetahuan (p value=0,027), pengawasan (p value=0,012), motivasi (p value=0,021) dan pelatihan (p value=0,016) dengan perilaku tidak aman. Perusahaan diharapkan meningkatkan *punishment* dan pengawasan kepada pekerja sepanjang jam kerja, memberikan peringatan atau surat perjanjian jika pekerja masih memperbaiki mesin atau alat sendiri, perlu dilakukan penambahan materi seperti pada kegiatan *safety talk*, pemberian *reward* dan pelatihan K3 agar diperbanyak lagi.

Kata Kunci: Perilaku Tidak Aman, Sikap, Pengetahuan, Pengawasan, Motivasi, Pelatihan